

思いやりのある生徒
確かな学力をもつ生徒
心身ともにたくましい生徒

こうだい

平戸市立
生月中学校

自信と誇りもて歩め

長かつた2学期も、残すところ1日となりました。9月、あれだけ暑かつたのに、体感的にはうまく思い返せないほど、冬らしく冷え込んでいます。

さて、2学期当初の便りでは、「準備力」の大切さを書きました。準備することは、当然のことながら、その先を見て、考えて行動することです。そこには、協力も必要です。振り返つてみて、この2学期は、皆さんの前向きで、協働的な姿を多く見ることができた学期でした。その結果が、様々な行事の成功であり、実りの多い学期であつたと思います。

いよいよ明日は終業式

です。通知表も渡されます。個々の学習面・生活面について、通知表を読んで改めて振り返つてみてください。2学期は終わりますが、未来があるなら、ずっと準備が必要です。現在地と次にどう向かうべきか、何をすべきかを示しているのが通知表です。真摯に受け止めて、3学期へましよう。来学期も活躍を期待しています。

充実の2学期 終わる!



環境	給食	文化	生活保育	学習図書	専門委員長
内山湊愛さん	松永理望さん	谷本莉南さん	竜亀力也さん	田中桃真さん	濱崎杏莉さん

新生徒会組織

始動



役員改選が行われ、新しい役員が決まりました。明日は、任命式があります。自分たちで選んだみんなの代表であります。生徒会の伝統をしっかりと引き継ぎ、支え合う関係の生徒会活動ができるよう協力していきましょう。

12月6日に人権集会が開かれ、実行委員による人権宣言文が発表されました。18日には、全校道徳の授業も行われ、コミュニケーションについて学びました。その時の感情で不満意にことばを発したり、自分がそれを受けた立場だつたらどうだろうという想像力が不足している言動をとつたりする現状が残念ながらまだあるようです。

相手を思いやり、違う認め合ういじめのない指していきましょう。

生月中人権宣言

役員改選が行われ、新しい役員が決まりました。明日は、任命式があります。自分たちで選んだみんなの代表であります。生徒会の伝統をしっかりと引き継ぎ、支え合う関係の生徒会活動ができるよう協力していきましょう。

12月6日に人権集会が開かれ、実行委員による人権宣言文が発表されました。18日には、全校道徳の授業も行われ、コミュニケーションについて学びました。その時の感情で不満意にことばを発したり、自分がそれを受けた立場だつたらどうだろうという想像力が不足している言動をとつたりする現状が残念ながらまだあるようです。

相手を思いやり、違う認め合ういじめのない指していきましょう。

表彰紹介(スポーツ編)※冠大会等は割愛

長崎県新人大会



○空手道競技	○剣道競技	○バスケットボール競技
男子団体組手 優勝 渡口陽凜さん	女子個人 準優勝 濱崎杏莉さん	男子個人 準優勝 横井瑠唯さん
男子団体形 優勝 生月中学校	女子個人 同3位 吉永澪さん	女子個人 準優勝 末永麗奈さん
第3位 生月中学校	第3位 濱田一輝さん	第3位 大浦慶大さん

平戸市中学校スポーツ新人大会



今年もお世話になりました。来年も学校活動にご協力をお願いいたします。

現在位置と未来への道筋がかかっている地図